



Nomos

Interpretationen zur Logik der Macht



Politischer Realismus I

Beiträge zu einem ideengeschichtlichen Schlüsselparadigma

Herausgegeben von Dr. Felix Herkert, PD Dr. Jan Kerkmann und Dr. David Manolo Sailer

2024, 337 S., brosch., 79,- €

ISBN 978-3-7560-0683-0

(*Politisches Denken in Europa | Political Thought in Europe, Bd. 1*)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-0683-0

In heuristischer Absicht kann unter dem Begriff des „politischen Realismus“ eine theoretische Position verstanden werden, welche die mögliche Grundlegung politischer Ordnung aus und anhand überzeitlich gültiger Prinzipien, Ideale und Normen bestreitet. Das Paradigma des „politischen Realismus“ sucht stattdessen die Genese von Herrschaft und Souveränität aus innergeschichtlich zu Tage tretenden oder anthropologisch fundierten Machtdynamiken zu erschließen. Der Sammelband beinhaltet systematisch und historisch argumentierende Beiträge, die eine

Abgrenzung des politischen Realismus gegenüber leitenden Grundstellungen der klassischen und der modernen politischen Philosophie vornehmen.

Mit Beiträgen von

Pedro Manuel Bortoluzzi | Dirk Brantl | Felix Herkert | Ieva Höhne | Christina Kast | Jan Kerkmann | Manuel Knoll | Jerónimo Molina Cano | Christian Th. Müller | David Manolo Sailer | Barbara Zehnpfennig

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary



Nomos

Interpretations on the Logic of Power



Politischer Realismus I

Beiträge zu einem ideengeschichtlichen Schlüsselparadigma

Edited by Dr. Felix Herkert,
PD Dr. Jan Kerkmann and Dr. David Manolo Sailer

2024, 337 pp., pb., € 79.00

ISBN 978-3-7560-0683-0

(*Politisches Denken in Europa* | *Political Thought in Europe*,
vol. 1)

in German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-0683-0

In a heuristic sense, the term 'political realism' can be understood as a theoretical position that contests the possible foundations of political order on the basis of timeless principles, ideals and norms. Instead, the paradigm of 'political realism' seeks to develop the genesis of governance and sovereignty from inner-historical or anthropologically founded power dynamics. This anthology contains contributions that, arguing systematically and historically,

demarcate political realism from the leading fundamental positions of classical and modern political philosophy.

With contributions by

Pedro Manuel Bortoluzzi | Dirk Brantl | Felix Herkert | Ieva Höhne | Christina Kast | Jan Kerkmann | Manuel Knoll | Jerónimo Molina Cano | Christian Th. Müller | David Manolo Sailer | Barbara Zehnpfennig

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgstr. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary